
16 COMITE PERMANENT

M. Grafftey: Monsieur le président, le sous-ministre estime-t-il qu’il y 
a des questions de sécurité en jeu dans la distribution publique de certaines de 
ces cartes?

M. Miller: Il n’y a aucun renseignement intéressant la sécurité sur les 
cartes qui se vendent au public.

Le Président: Messieurs, passons. Vous avez une autre réponse à fournir, 
monsieur Anderson?

M. Anderson: On a demandé à quels endroits, dans le personnel d’entre
tien des terrains au sein des compagnies de travaux de génie de l’armée, se 
trouvent des hommes classés comme jardiniers. Je donne lecture de la liste des 
endroits :

Halifax ....................................
Gagetown ................................
Fredericton ............................

plus ......................................
Québec ....................................
Montréal ................................

plus ......................................
Kingston ................................
Petawawa ..............................

plus ......................................
Camp Borden .........................
Toronto/Oakville ...................
London ....................................
Winnipeg ................................
Shilo ........................................
Regina ....................................
Calgary ..................................
Edmonton ..............................

plus ......................................
Wainwright ............................
V ancouver/Chilliwack/Victoria

Total .........................
plus .......................

saisonniers

saisonniers

saisonniers

saisonniers

saisonniers

Le Président: Y a-t-il d’autres questions supplémentaires? Avez-vous une 
réponse à fournir à la déclaration du colonel Anderson?

Je crois que nous avons disposé de toutes les questions posées. Veuillez tour
ner à la page 328. Etant donné qu’il s’agit de dépenses assez considérables, je 
crois que nous allons procéder article par article. Vous constaterez en regardant, 
je crois, que nous avons déjà passé les trois premières rubriques, mais si vous 
avez d’autres questions générales à poser touchant le total de $60,316,000, nous 
pouvons commencer par cela. Nous allons donc commencer. Nous descendons 
au “total net de l’effectif constant”.

M. Benidickson: Je constate que les fonctionnaires ont eu la bonté de 
nous fournir des renseignements sur le nombre de civils aux quartiers généraux 
de la défense nationale. Je les avais demandés à la dernière séance. Vous vous 
souviendrez que j’ai demandé des renseignements semblables aussi sur les forces 
régulières. Les effectifs de l’armée sont donnés dans ce premier tableau, mais je 
voulais savoir combien d’entre eux sont aux quartiers généraux de la défense. 
De plus, est-ce que le total des civils comprend les employés temporaires aux 
quartiers généraux de la défense nationale?


